



## Rückblick Tag der offenen Türe

Posted on 4. Juni 2023

Wir hatten über 100 Leute, die bei uns am Stand waren, Etwa 20 Kinder haben den Postenlauf absolviert

Verschiedene Mitglieder und Funktionäre von anderen Vereinen waren da, zB. Thomas von der USKA Sektion Uri-Schwyz, Hansruedi, der Vize-Präsident der SCBO oder Stefan vom HB4UZ und viele mehr.

Vertreter des Stiftungsrates haben unsere kürzlichen Umbauten angeschaut und ein Lob dafür ausgesprochen.







Wir haben Interessenten für den HB3-Kurs gefunden, Kinder welche bei uns mitmachen wollen und Erwachsene die eventuell unserem Verein beitreten möchten.

Der Öffentlichkeit konnten wir unser Hobby näher bringen und wirklich gute Öffentlichkeitsarbeit leisten.





Alles in Allem ein riesiger Erfolg für unseren Verein und den ganzen Hobbyfunk.  
Ich bedanke mich bei unseren Sponsoren und vor Allem bei unseren Helfern. Ihr habt mich bei meiner Idee des Tag der offenen Türe unterstützt, ohne Euch hätte ich es nicht geschafft.



Gasthaus  
St. Iddaburg



# mewacom+

nachrichtentechnik

Josef, Präsident HB91D